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戒油腻

前不久，冯唐一篇《如何避免成为一个油腻的中年

猥琐男》成功刷屏朋友圈。总结下来，其实“中年油腻

男”的特征无非这几种——卫生习惯差、缺乏形象管

理的意识、好为人师并且爱吹嘘。“中年油腻”多半出现

在那些介于成功和半成功之间的人士。在公司虽然不

是位居高位，但是也算掌握个一权半职。因此导致了他

们对于自己抱有极高的自信心，自然而然地认为自己说

的做的都正确，甚至应该是拿来当作模范的。所以好为

人师，总爱给各位不谙世事的小年轻们说说“过去的故

事”，却又不愿意听小年轻们讲讲“如今的事”。

然而可怕的是，“中年油腻”的那几个特征不止出

现在大家批评的中年人士身上，自我感觉良好的“当代

青年”身上也时常出现，只不过大家发现不了罢了。“中

年油腻者”好歹早已察觉自己已步入中年，最起码有了

点养生的意识。而各位“青年油腻者”天天熬夜甚至通

宵，开玩笑说自己是“猝死党”，也不管自己到底真的是

为了要事而熬夜还是纯粹没事干就是爱玩手机，反正

先熬着再说了。

父母和朋友的劝说又不肯听，固执己见认为自己

身 体依旧倍儿 棒。半 夜四点，微信传来 一 条消息，来

源 是 —— x x 新 闻 。五 点 钟 微 博 传 来 一 条 消 息，一

看——特别关注：xx吐槽君，迫不及待坐起身打开微博

也不管什么内容，总而言之评论：“先评论的又是我们

这些晚睡的。”

人 人都 在说“中年油腻”，其 实真 正油腻的是谁

呢？从小到大，大家都乐意表扬自己批评别人，掏着心

窝子向别人阐述自己“诚恳的意见”，殊不知加塞了什么

“黑暗的心理”。“中年油腻”的判定者和被判定者，其

实就只有一步之遥。那些以为自己距离“中年油腻”还

差十万八千里的人，其实已经深一脚浅一脚地走在“中

年油腻”的道路上了。

接近 Close

余文乐：高能吐槽
张晋、余文乐、吴樾一同亮相《狂兽》“动口不动

手”的首映发布会，面对网友的犀利拷问，三位帅哥
开启“吐槽”模式。因为首次扮演反派，余文乐光是化
妆卸妆的时间都要比其他演员工作的时间更长。所
以，当被问到会不会考虑第二部的时候，他表示有一
次这样被虐待的经验就够了，请导演务必把自己这个
角色干掉，没法拍续集。

王千源：配音菜鸟
新版《东方快车谋杀案》的首映礼上，中文配

音阵容王千源、俞飞鸿自叹是配音界的菜鸟。王千
源认为，刘风、曹雷是前两名，俞飞鸿也在前面，自
己垫底。不仅如此，他还开启粉丝模式，称自己之
前参演《太平轮》，一个原因就是俞飞鸿，这次为电
影配音也是冲着俞飞鸿来的，不过听完配音片段后
悔了：“没有对比就没有伤害。”

调门 MicroBlog
@i周 迅：我 小 时 候 的 梦 想不 是 做 演

员，但 是 从事这个职 业 之 后，非常有

幸 地 碰 到了在 这个行业 里 面 非 常 好

的演员和导 演们，对 我 来讲，非常宝

贵。我 想说 还 有心里的自由，不能 被

物质 那 些 东 西 左 右，你 可以有，但 是

不能被打扰。
（以上内容来自新浪微博）
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Amusement
他们负责貌美如花，我们负责点赞找茬！嬉文娱志

魅力顽童

邓 超 在 最 新 封

面大片中，绽放熟男

魅 力 却 不 减 大 男 孩

玩乐姿态的童真。

气场女友

袁姗姗为某杂志

拍摄的大片曝 光，时

尚白T恤 搭 配紧 身皮

裤，率性十足。

秋日美人

朴信惠 赴 纽 约为

时尚杂志拍摄画报，完

美 演绎了极 具 复古浪

漫氛围的时尚风格。

佰草集太极·昼御夜养·源生霜上市

近日，以“登峰造
极”为主题的佰草集太
极·昼御夜养·源生霜
上市媒体发布会在上海
电影广场盛大举行。佰草集品牌携手代言人
刘涛等，与现场众多媒体嘉宾分享“美自根
源·平衡有道”的品牌理念。

郁锦香全球旗舰酒店在沪全新启程

锦江国际旗下全新品牌——虹桥郁锦
香宾馆于近日在
沪全新启程。虹
桥郁锦香宾馆由
锦江卢浮亚洲酒店管理有限公司管理，坐落
于上海虹桥开发区的核心地段。明年，郁锦
香品牌另有2家酒店在上海开业。

资讯

《雷 神3：诸 神 黄昏》是

最 近 大 银幕上最 受 关注的电

影 之一，影片 中 最 吸 睛 的 女

性 角色，除了“死 神海 拉”凯

特 · 布 兰 切 特，还 有“ 女 武 神

瓦 尔 基 里”泰 莎 ·汤 普 森 。她

那 一 脸“ 别 跟 我 斗 ”的 气

场，一 看 就 不 好 惹 。一 直 以

来，她 演 的 很 多角 色 也 都 是

这 个 路 子 的 — —《 西 部 世

界》里那个神秘又有手腕的公司高管夏洛特真是让人不

服不行。

不 过，今 年 3 4 岁的 泰 莎 生 活 中 却 把 锋 芒 收 敛 了很

多，清新、甜美、时尚……很难让人联想到她在角色中如此

“厉害”。表演之外，她还是一名歌手，有自己的乐队，会

登台演出，给她主演的电影写过一首歌。不仅如此，她连

大学的专业都是文化人类学，可以说是一名真正的文艺

女 青 年。所以，当克 里 斯·海 姆 斯 沃 斯 都 可能 面临“《雷

神》系列完结后，事业会受 到限制”的担忧，泰莎反而完

全不 担心，甚至 庆幸自己可以有 机会再去 接 触 更多其他

类型的作品和角色。因为她觉得，之前和谁共事过，以及

身边的人是谁，才是更重要的事情。“现在的电影都试图

走近观众群体，拍摄出那些能让人们从家里的沙发上起

来，来 到电影院 观 看的作品，这才是 我 未 来 思考 和关注

的事情。”

大牌有型 Style Stars

泰莎·汤普森    厉害的文艺派


